

Embajador de Japón, Eiichi Kawahara, es condecorado con la Orden del Quetzal

Reconocimiento a la gestión del diplomático se realiza durante ceremonia en la cancillería guatemalteca.

[Tweet](#) [Like](#) [G+](#)







Al concluir su gestión diplomática en Guatemala, el Embajador Extraordinario y Plenipotenciario del Japón, Eiichi Kawahara, ha sido condecorado este mediodía con la Orden del Quetzal en el grado de Gran Cruz durante una ceremonia presidida por el ministro de Relaciones Exteriores, Carlos Raúl Morales, en el salón Guillermo Sáenz de Tejada Herrera, de la Cancillería.

Kawahara –quien asumió funciones a finales del 2013 y en el 2015 coordinó la conmemoración oficial por el 80 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países– será sustituido en breve en el cargo por Tomohiko Furutani a quien el pasado 8 de noviembre nombró el Ministerio japonés del Exterior, según comunicó en su momento la agencia EFE.